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平成２８年３月２３日発行 

【 第 ２ 号 】 
編集・発行 

花見川第一小学校 

花見川第二小学校統合準備会 

２月１６日（火）に第２回「花見川第一

小学校・花見川第二小学校統合準備会」が

花見川第二小学校で開催されました。当日

は、統合準備の状況等について学校・ＰＴ

Ａ・教育委員会から報告・協議を行い、平

成２９年４月の統合に向けて、準備が進ん

でいることが確認されました。 

 
【教育委員会の取組み】 

〈給食室改修工事中の第一小の給食について〉 

・４月から７月までの改修工事の間、第二小の給食室で調理されたものを第一小に搬入すること

により、給食を継続して提供します。（保健体育課） 

  ※準備会当日は、給食提供の方針が確定していなかったため、「第一小でできることを検討中」と

報告していました。 

〈校名の決定時期について〉 

・第１回統合準備会の中で学校名・校章・校歌の決定を早めて欲しいとの要望があり、検討した

結果、校名の決定については、今まで統合する前年１２月の市議会に諮って決定していました

が、それを繰り上げて、９月の市議会に諮ることとしました。（企画課、学事課） 

〈第一小の校舎等の大規模改造工事について〉 

・工事全体は順調に進んでいます。現在、校舎と屋 

内運動場の大規模改造工事を行っており、８月に 

は終了する予定です。プールの改修も行っており 

ますが、４月には終了するため、水泳学習に影響 

はありません。その後にグラウンド改修工事を 

１２月まで予定していますので、９月から１２月 

まではグラウンドが使えない状 

態となります。 

（学校施設課） 

〈統合後の通学路の安全対策について〉 

・昨年１１月２０日に、千葉北警察署と現地を確認するとともに、横断歩道

等の設置について再度要望しました。 

・花見川・稲毛土木事務所に、花見川中学校横の歩道を南西角の丁字路あた

りまで延長予定であることを確認しました。 

・「歩行者に注意」という自動車の運転手に注意を呼びかける看板（左写真）

を３か所に設置します。設置場所の選定は学校と相談しながら進めます。 

（学事課） 

＜能勢副会長＞（花見川第二小学校校長） 

来年度に向けての準備として、第一小・第

二小両校の子どもたちが順調に学校生活を送

れるように、教育課程や学校行事を共通した

ものとなるように調整を行っています。統合

新設校への移行がスムーズにいってくれれば

よいと願っています。 

＜土屋会長＞（花見川第一小学校校長） 

前回会議で持ち帰った事項の検討結果の報

告や、今後に向けての新たな取組み、様々な

進捗状況の報告をしていただきながら、次年

度に引き継ぐべき案件を整理していきたいと

思います。 

 

統合に向けた準備の状況 

＜藤井副会長＞ 

（花見川中学校区青少年育成委員会会長） 

統合に向かって準備が順調に進められてい

ると思います。お互いに良いところを残しなが

ら、円滑に進めていってください。地域として

は、全面的に応援していますので、要望などが

あったら遠慮なく申し出てください。 

 
大規模改造工事が順調に進む第一小 



 

 

【学校の取組み】 

・現在は、来年度１年間の両校の行事を共通のものにする 

ための調整をしています。来年度は、統合後の学校行事 

等を調整していきます。 

・保護者の皆さんからの要望により、統合後の体操服を１ 

年早く決定し、入学説明会で新１年生用に販売しました。 

在校生については４月以降に校内で販売する予定です。 

買い替える時には新しい体操服の購入をお願いします。 

【ＰＴＡの取組み】 

・前回の統合準備会の後に２回の会合を開き、新設校の開 

校に向けての活動や、両校ＰＴＡ会則のすり合わせ等を 

話し合いました。 

・現在は、市区Ｐ連への参加や、各校の役員の経験をどの 

ように新設校に引き継いでいくかについて話し合ってい 

ます。 

・新設校で必要となる陸上競技大会と球技大会のユニフォ 

ームの準備を行っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
※統合準備会だよりは、教育委員会のホームページでもご覧になれます。市ホームページの『サイト
内検索』に「統合準備会」と入力してご覧ください。 

 

 

統合新設校の校名については、両校の保護者や地域の皆さんから意見を広く募るため、アン

ケート調査を平成28年５月ごろに実施する予定です。詳しくは自治会回覧等でお知らせします。  

〈応募方法〉第一小・第二小の保護者：学校を通じて調査用紙を配付し、回収します。 

     花見川地区の地域住民 ：校名候補、理由及び根拠を記載し、郵送・ファックス・

電子メールで教育委員会企画課へ。また、期間中に花

見川地区の小中学校に設置される回収箱に投函するこ

ともできます（様式自由）。 

 

 

 
【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911、FAX043-245-5988 
kikaku.EDG@city.chiba.lg.jp 
〒260-8730 
千葉市中央区問屋町１番 35 号 
ポートサイドタワー12階 

＜今後の予定＞ 
第３回準備会 平成 28年６月 
第４回準備会 平成 28年 10月 
第５回準備会 平成 29年２月 
※準備会の合間には、学校間、保護者組織

間の打ち合わせも随時行う予定です。 

 

 

主 な 意 見 ・ 質 問 等 ～各小学校ＰＴＡや地域代表から～ 
 

 

・第一小の改修工事で児童に対するアレルギーの問題は出ていないのですか。 

   →・校舎の塗装には塗料を使用していますが、国土交通省で認められた刺激の少ないもの

を使用していますので、子どもたちにアレルギー症状が出たとの報告はありません。

校舎の外装改修は順調に進んでおり、３月初めには、校舎を覆っているシートが取り

外せます。（学校施設課） 

・柏井橋付近の押しボタン式信号設置の状況はどうですか。 

   →・千葉北警察署に押しボタン式信号設置の要望をしています。これからも引き続き警察

署に要望を続けていきますので、ご協力をお願いします。（学事課） 

統合に向けた準備の状況（つづき） 

 
青い色が鮮やかな新しい体操服 
※ホームページ版はカラーで 

ご覧いただけます 

統合新設校の校名についてご意見をお寄せください 


